

Para contribuir al desarrollo de la ACP, en la Junta Directiva me propongo:

- Afianzar y fortalecer desde la Junta Directiva, escenarios de participación de psiquiatras jóvenes y recién egresados de los programas del Regional Bogotá-Cundinamarca
- Establecer un Plan de Trabajo que articule los avances del Comité Gremial a nivel nacional con las particularidades del contexto laboral a nivel regional
- Incentivar los procesos de proyección social de la ACP a nivel de estrategias de comunicación, campañas, plataformas y asesorías técnicas
- Gestionar espacios de interlocución de experiencias regionales en torno a propuestas de intervención en rehabilitación psicosocial, salud mental comunitaria y salud mental pública